FÚTBOL → Segunda Division B / La crónica

Triste final a una triste

El Lleida cae en el campo del campeón y se despide hasta agosto

Se acabó lo que se daba. El Lleida Esportiu tampoco pudo apurar las mínimas opciones que le quedaban y volvió a perder en el campo de un Atlético Baleares que se proclamó campeón. El equipo de Oliva, además, acabó con diez por la expulsión de Trilles y se irá de vacaciones sumando 19 puntos en la segunda vuelta y 56 en el total del campeonato. Una ruina de un equipo que despidió el 2018 como líder.

Palma REDACCIÓN

Joan Carles Oliva revolucionó la alineación. El técnico ya advertía en la previa que seguramente el equipo tendría que renunciar al estilo de los últimos partidos para medirse a un rival complicado en un campo aún más complicado. Además, contaba con la baja de Musa y la papeleta de Xemi, que apartado por el club no había entrenador ni el miércoles ni el jueves.

Sin embargo, la primera novedad llegó en defensa con la entrada de Zotko por Soriano para formar pareja de centrales con Trilles. Dalmau y Oriol se mantenían en los laterales. Por delante también entraba en el equipo Noel para aportar músculo junto a Albistegui. El carrusel de cambios seguía con la titularidad de Marc Martínez, que formaba junto a Cano y Felip en la media punta mientras Ortuño era la referencia ofensiva. El pichichi Pedro empezaba desde el banquillo.

El Lleida esperaba un partido físico con un inicio arrollador de los locales, que en caso de ganar se aseguraban el título de campeones del grupo tercero de la Segunda B, y lo cierto es que a excepción de un remate de Villapalos que se fue alto el conjunto azul supo controlar el partido e incluso dispuso de más llegadas



FOTO: Diario de Mallorca / El Lleida tuvo un inicio prometedor, pero los errores le condenaron

ATLÉTICO BALEARES

Carl; Kike López, Peris, Vallori, Rubén, Villapalos, Canario (Hugo Díaz, m. 82), Marcos de la Espada (Riverola, m. 58), Shashoua (Vega, m.

LLEIDA ESPORTIU

Pau Torres; Dalmau, Trilles, Zotko, Oriol, Noel, Albistegi (Xemi, m. 64), Felip, Marc Martínez (Soriano, m. 73), Cano (Pedro,



Goles: 1-0, m. 34 Nuha; 2-0, m. 37 Nuha; 2-1, m. 38 Ortuño.

Árbitro: Carralero Calvo. Mostró tarjeta amarilla a Villapalos, Peris, Oriol, Trilles.

Incidencias:zxzx

que su rival con un remate de Noel que se iba alto, un centrochut de Oriol que se envenenaba provocando una gran interven- Hasta que se descontroló. Y lo hición de Klaus y otro testarazo de zo como casi siempre. Pérdida en

Noel que moría en las manos del meta local.

El partido estaba bajo control.

el centro del campo de Marc Martínez, asistencia de Marcos De la Espada al espacio para Nuha, que pone la directa hacia al área, ve a Pau Torres adelantado y envía una vaselina que se cuela. 1-0 en el minuto 34 mientras por la radio llegan noticias de que el Espanyol B y el Barça B pierden y el Cornellà no pasa del empate en el campo del Ebro.

Daba igual porque el Lleida no estaba cumpliendo y aún se complicó más la vida cuando apenas tres minutos después un centro desde banda lo cabeceaba Nuha, el balón botaba en el área pequeña cogiendo una parábola que sorprendía a un Pau Torres que seguramente pudo hacer más.

Pintaban bastos, pero esta vez los de Oliva reaccionaron y apenas un minuto después Trilles filtraba un balón en banda derecha que Felip convertía en una asistencia para que Ortuño anotase su decimocuarto tanto de la temporada. El gol hacía justicia al trabajo de los visitantes, que acto seguido lo intentaban con un disparo lejano de Dalmau que Klaus despejaba. Ya en el tiempo de descuento, lo intentaba Zotko con un cabezazo que de nuevo el meta del conjunto balear despejaba a saque de esquina.

La segunda parte arrancó con la entrada de Pedro Martín por Fernando Cano. Y con la noticia de que el Cornellà ya ganaba al

temporada



FOTO: Diario de Mallorca / La expulsión de Trilles generó una tangana entre jugadores

Ebro y el Espanyol B empataba. Todo estaba en contra y solo las buenas prestaciones del equipo en el primer tiempo daban una ligera esperanza que se iría esfumando a medida que pasaban los minutos.

El Lleida quería tener la pelota pero no sabía qué hacer con ella mientras el Baleares jugaba cómodo y disponía de las únicas ocasiones. Como la de Samuel en el minuto 63 desbarataba Pau Torres. Acto seguido Oliva daba entrada a Xemi por Albistegui cambiando músculo por creación, pero en el partido no pasaba nada. Hasta que llegó el minuto 70, los locales filtraron un balón para Nuha, que fue derribado por Tri-

lles. Expulsión del central, bronca en la que Pau y Zotko se ganaron también la expulsión aunque el árbitro no lo vío y colofón final de Oliva agotando el último cambio dando entrada a un central como Soriano por Marc Martínez.

Ciertamente, el movimiento del técnico fue poco menos que un síntoma de rendición. Con 2-1

y 20 minutos por delante Alpha y Quintero se quedaban en el banquillo y se apostaba por apuntalar la defensa. Aquí murió el partido. El Lleida no remató a portería en toda la segunda parte y el Baleares casi marca el tercero en un remate de Vallori que atajó Pau. Un triste final a una triste temporada. Toca reflexionar.

A FAVOR

Ortuño volvió a marcar y el equipo no bajó los brazos pese a encajar el 2-0 en dos minutos

EN CONTRA

El Lleida acabará la segunda vuelta sumando 19 puntos, incluidos los del Ontinyent



FOTO: ATB / Nuha fue el verdugo de los de Oliva con sus dos goles

UNO UNO

PAU TORRES



SUPERADO. No tuvo su mejor tarde, especialmente en el segundo

DALMAU



IMPLICADO. El mejor de este tramo final de temporada también lo fue ayer.

ORIOL



DESCENDENTE. Protagonista en el primer tiempo, se le echó en falta en el segundo.

TRILLES



DESQUICIADO. Amarilla en el minuto 25, roja en el 70 y espectáculo lamentable tras la expulsión.

ZOTKO



SORPRENDENTE. Regresó a la titularidad sin esperarlo y en general cumplió.

ALBISTEGUI



DESGASTADO. Otro partido de brega, falló en el 2-0. Le sustituyó Xemi.

CANO



INVISIBLE. Pasó desapercibido. Tanto que dejó su lugar a Pedro tras el descanso.

NOEL



MEJORABLE. Partido de lucha, entrega y alguna entrada a destiempo.

ORTUÑO



GOLEADOR. Solo en ataque se peleó con todos y acabó marcando el gol de la esperanza.

MARC MARTÍNEZ





DESUBICADO. Falló en el primer y nunca tuvo continuidad. No era su partido y le suplió Soriano.

FELIP 5



VOLUNTARIOSO. Sin duda la mejor noticia de este final de temporada para olvidar.